

## **Le projet PEPS...C'est quoi ?**

Projet Exploratoire avec le Public Scolaire, il est articulé autour du thème « **Quel territoire pour demain ?** » et vise à associer élèves et enseignants d'écoles élémentaires aux travaux du Syndicat mixte du SCoTAM.

Chaque année, plusieurs classes volontaires sont accompagnées au cours de différents ateliers en classe pour mieux comprendre leur territoire et réfléchir à l'avenir de leur ville ou quartier.

La première édition a été lancée en 2018, en parallèle du diagnostic Plan Paysages, l'occasion d'enrichir l'étude avec la perception de ses futurs habitants.



Le Projet PEPS est une expérience humaine et pédagogique que dépasse la question posée. Il vise notamment à :

- **Mobiliser les connaissances de façon transversale**
- **Exercer un autre regard sur son cadre de vie** : comprendre ce qui nous entoure
- Développer le travail en groupe, l'échange et la coopération
- Eveiller la curiosité et le sens citoyen
- Apprendre à se questionner

## **Quelques chiffres sur le projet PEPS :**

**6**  
Editions

**22**  
Communes concernées

**30**  
Classes participantes

**516**  
Enfants sensibilisés